

# 藤代高校だより 夏号

6/10(土)に実施した文化祭においては、例年にも増して多くの皆様にご来場をいただきました。誠にありがとうございました。  
生徒及び職員一同

住所等  
取手市毛有640  
Tel 0297-82-6283

センター試験  
まで、あと  
200日だよ!

六月二十七日(火)

もうすぐ夏休み!

## 紙面から



- 1 学校説明会等案内
- 2 2・3学年の  
学習&進学指導
- 3 1年生「藤高に入学して」  
部活動紹介
- 4 国公立大説明会  
藤朋祭(文化祭)を開催

## 夏休みは藤代高校の 学校説明会へ!



- 8/2(水)学校概要説明会  
(取手市立市民会館)  
8/3(木)部活動見学等(藤代高)

本校では、今年も「学校説明会」を実施します。8/2(水)は取手市民会館で学校紹介DVD上映を始め概要説明を、8/3(木)は本校において部活動見学会等を行います。

説明会を通して、中学生の皆さんに、本校について新たな発見と出会いを体験していただきたいと思います。



### 2年生の授業風景

生徒たちはALTの先生に積極的に話しかけ、英会話能力の向上に努めます。

## 硬式野球部体験入部のお知らせ

硬式野球部は8月1日、中3生対象に体験入部を計画しています(他の部活とは別の日)。興味のある皆さんは、各中学校野球部顧問の先生に相談のうえ、奮って参加してください。



甲子園出場通算5回を誇る本校のグラウンドで一緒に野球をしよう



### 日程1 8/2(水) 学校概要説明会(取手市立市民会館)

午前の部	午後の部	次第	内容
9:30~	13:00~	受付	
10:00~	13:30~	開講式	学校長挨拶 生徒代表挨拶
10:10~	13:40~	概要説明 (教員) (生徒)	①学校生活について ②進学指導について ③国際教育について ④DVD上映
11:30~	15:00~	終了・解散	

※ 現地集合・解散となります

### 日程2 8/3(木) 部活動見学&体験(藤代高校)

午前の部	午後の部		見学の午前 or 午後 かは部活動により 異なります。下記を 参考にして下さい。
9:30~	13:00~	受付	
10:00~	13:30~	部活動見学	
11:30~	15:00~	終了・解散	

実施部活動 ( )内は見学&体験時間帯等

- ①野球(8/1午前・体験可) ②ハンドボール(午前・見学のみ)  
③硬式テニス部(午前・体験可) ④サッカー(午前・体験可)  
⑤バスケットボール(午後・体験可) ⑥弓道(午前・見学のみ)  
⑦バドミントン(午前・見学のみ) ⑧バレーボール(午前・体験可)  
⑨剣道(午前・体験可) ⑩吹奏楽(午前・体験可)

※ 駐車場は用意しておりません。取手駅と藤代駅から出るシャトルバス(無料)をご利用下さい(野球部は除く)。バス時刻は、日時が近づきましたら、本校のHPでご確認ください。



○詳細は本校のHP  
をご覧ください。  
○学校説明会等の参  
加には、中学校の参  
見が必須です。

問合せ先  
担当 鴨志田・熊谷  
電話 0297-82-6283

# 生徒ひとりひとりの希望進路実現を目指して 2 学年・3 学年の取り組みから

本校では生徒ひとりひとりの希望進路実現を目指して、各学年において様々な取組を行っています。

課外授業、小テスト、放課後の学習室解放等々…。今回は学年主任の先生が、学年の取組の一端を紹介します。

## Make progress !

2 学年主任 稲葉正幸

“Progress”とは、ある目標・方向に向かって絶え間なく進んでいく「進歩・前進」という意味です。

毎月発行の学年通信のタイトル

も“Progress”にしました。2 学年でよく言われるような「中だるみ」をしている場合にはありません。しっかりと進路目標を定め“Make Progress”してほしいと思います。



### ☆ 2 学年今年度の目標

- (1) 確かな学力の涵養
- (2) 進路指導の充実
- (3) 豊かな心及び道徳的実践力の育成



### ☆前期課外授業

希望者に対して、毎週火曜日早朝に数学、水曜日と金曜日の放課後に国語と英語の課外授業を実施しています。内容は主に模試対策です。

### ☆小テストで基礎力養成

英語は毎週単語テストと文法力テストを授業や HR で実施し、国語は古文単語テストを隔週で実施し、この時期に基礎力養成を目指します。

### ☆進路研究

6 月の大学見学会、夏のオープンキャンパス参加等、進路研究を進め、志望校決定に役立てます。

### ☆行くぞ 沖縄修学旅行！

1 1 月、沖縄への修学旅行。生徒たちにとって高校生活の素晴らしい思い出になるよう準備をすすめます。



挫折は過程、最後に成功すれば挫折は過程に変わる。だから成功するまで諦めないだけ。

3 学年主任 櫻井博己



上に記したのは、サッカー日本代表本田圭佑選手の言葉です。この言葉の意味は、たとえ現在うまくいかず失敗ばかりでも、最後に成功という結果を得ることができれば、それは“失敗”ではなく、“成功の過程に変わる”ということです。

本田選手は、「何回失敗しても、成功するまで諦めずに続けることが大切である。」と言いたいのですね。受験にも同じことが言えます。

## 受験生諸君、ファイト！！

### ☆ 3 学年今年度の目標

- (1) 確かな学力の涵養ならび自己教育力の育成
- (2) 進路希望の実現
- (3) 豊かな心及び道徳的実践力の育成

### ☆前期課外授業

〔放課後〕 16:00～16:55

英 語：毎週月曜日

国 語：毎週火曜日

日本史：毎週水曜日

〔延長授業後〕 17:00～17:55

物 理：毎週水曜日

生 物：毎週水曜日

化 学：毎週金曜日



### ☆蒼藤館（学習館）の開館時間

開 館 日 月曜日～金曜日（休業日を除く）

開館時間 〔平常授業日〕 放課後～19:00

〔考 査 日〕 放課後～17:00

〔長期休業中〕 9:00～17:00



# 1 年生 藤代高校に入学して 現在の生徒の決意・感想を紹介します



## 多々良 佳音さん(牛久市立牛久南中学出身)

藤代高校での新しい生活には、困惑することも何度かありましたが、2ヶ月が過ぎた今、充実した高校生活を送るために大切なことは、仲間と協力することだと感じています。

文化祭の準備では、一部のメンバーだけでなく全体で協力することで、大変な事でも楽しんで乗り切ることができました。これからの行事でも、楽しい思い出になるように、クラス全員で協力ができるようにしたいと思います。また、私が所属している応援委員会のチアの練習では、先輩方から沢山のアドバイスをいただき、演技を上達させることができました。これから試合に向けて頑張りたいです。

高校生活はまだ慣れないことも多いですが、仲間と協力して大変なことも乗り越えていきたいです。そして、3年間で様々なことを学び、自分に合った進路に進めるよう頑張ろうと思います。



## 今野 颯大君(つくばみらい市立伊奈中学出身)

藤代高校に入学してから、約2ヶ月が経ち、高校生活にも慣れてきました。藤代高校は文武両道にとっても力を入れている学校で、勉強と部活の両方で充実した日々を過ごせています。



僕は野球部に所属していますが、野球部は甲子園に何度も出場しているチームです。先輩方はレベルが高く、練習内容がとても濃いんです。このような環境で野球ができることに感謝の心を忘れずに、少しでも早くチームの力になれるように努力していきたいです。

勉強の面では授業はもちろんですが、予習復習がとても大切だと感じています。ただ授業を受けるのでは理解度が全然違ってくると思うので、事前の予習と事後の復習に取り組み、授業を受けたいと思います。

今後はしっかり目標持って生活し、自分を高めていきたいと思っています。

## EF (エフェクティブ) クラス始動！ ～1学年の進学指導について～

- ①1学年より課外授業等を重点的に行うクラス (EFFECTIVE CLASS) を2クラス開設し、週2日 (水曜日、金曜日の第7時限目) 英語、数学、国語の課外授業を5月から実施しています。また、同時に一般クラスに対しても希望者課外を実施し、そちらも数多くの生徒たちが進路希望実現に向け積極的に学力向上に取り組んでいます。
- ②スマートフォン、タブレット、PC等のツールで利用できる支援クラウドサービス「Classi」を導入。生徒は様々な場面で学習に取り組むことが可能で、部活動と勉学の両立を図ります。
- ③先日、5月29日から31日に実施された国立大学説明会に参加し、国立大学の担当者から様々な話を伺うことで、大学についての理解を深めました。

## 部活動紹介 今回は剣道部とバドミントン部です

私たち剣道部は顧問の塩谷先生のご指導のもと楽しく・厳しくをモットーとして関東大会出場を目標に日々練習に励んできました。県予選個人戦では上位進出を果たしたものの目標達成はなりませんでした。今はインターハイ



予選に目標を切り替え、稽古に励んでいます。顧問の先生をはじめ、たくさんの先輩方のご指導のもと、蓄えてきた実力を本番で発揮したいと思います。

**大貫真広君 (3年)**  
(龍ヶ崎市立中根台中学出身)

私たちバドミントン部は、県大会出場を目標に日々活動をしています。

先月の地区予選では、努力の成果が実り、男女とも団体戦での県大会出場を勝ち取ることができました。

しかしつい先日行われた県大会では、結果を残せず悔しい思いをしました。



新チームになりましたが、前回よりも上位に行くことを目標に頑張っていきたいと思っています。

**長浜優香さん (2年) 飯田龍介君 (2年)**  
(取手市立藤代中出身) (龍ヶ崎市立城南中出身)

# トピックス 最近の行事のいくつかを紹介します！

## 国公立大説明会(全学年希望者対象)を実施しました！

(日程) 説明会は 16:00 より実施



日付	大学・学部等	講師(敬称略)	参加生徒
5月29日	茨城大学・人社	高橋准教授	34名
5月29日	茨城大学・教育	石原 教授	26名
5月29日	茨城大学・理	遠藤 教授	16名
5月29日	茨城大学・工	岡田 講師	28名
5月29日	茨城大学・農	牧山准教授	9名
5月29日	県立医療大学	大橋 教授	41名
5月30日	筑波大学	大谷 教授	77名
5月31日	千葉大学	後藤 教授	64名



各先生より熱心な説明をいただきました

5/29(月), 5/30(火), 5/31(水)の3日間にわたり, 1年生から3年生までの希望者を対象に, 国公立大説明会を実施しました。筑波大学, 茨城大学, 茨城県立医療大学, 千葉大学より講師を招き(上記参照), 充実した説明会となりました。参加した生徒たちは, 各大学からの先生

のご説明に熱心に耳を傾け, 志望大学への入学意欲, また今後の学習意欲を高めていました。国公立大学合格を目指し, 頑張れ藤高生!

進路指導主事 吉田 真弘



希望進路実現に向けて, 熱心に耳を傾ける藤高生

### 今後の大学説明会の予定

**3年生**

6月: 私立 18 大学説明会

**2年生**

6月: 大学訪問(のべ16大学)

**1年生**

10月: 大学模擬授業



## 藤朋祭(文化祭)を開催しました！

今年のスローガンに寄せて

『Toi Toi Toi ~きつとうまくいく~』

生徒会長(3年) 小林 俊太(牛久一中出身)

Toi Toi Toi はドイツ語で「きつとうまくいく」と相手の成功や幸せを祈り唱えるおまじないの言葉です。「文化祭の準備や発表の際に、仲間同士で励ましあえるように」という意味を込めてこのスローガンにしました。

初日のステージ発表は、1年生「青春」、2年生「日常」、3年生「フリー」をテーマに行いました。

1年生は初めてのステージ発表でしたが、みんなが笑顔で踊っていて、楽しんでくれているのが伝わってきました。2、3年生は昨年以上に盛り上げてくれて、とても良い雰囲気の中を作ってくれました。



2日目は「童話」をテーマに行いました。今年からテーマを作らせていただいたのですが、エンターテインメントクラス、食品販売クラスともにテーマを意識してくれて、藤代高校全体の一体感が生まれました。クラスの出し物の他に、PTAの方々の出店、龍ヶ崎コロッケの販売も行われました。

充実した2日間。新たな藤朋祭の歴史を築けたと思います。来年以降の益々の発展を期待しています。



### 藤朋祭で海外派遣研修報告会を実施

昨年度3月のオーストラリア海外派遣研修。その報告会が行われました。生徒たちは研究成果をポスターにまとめ、体験談も交えて発表を行いました。堂々とした態度、海外派遣の成果がよく伝わりました。発表後、生徒たちは温かな拍手に包まれました。